



DIE INSTALLATIONSFIRMA Luzian Bouvier aus Zams weitet ihr kleines Imperium nun auch weiter ins Unterland aus.

TT-Foto: Wenzel

# Zammer Firma Bouvier steigt bei Jenbacher Thermarivm ein

**Das Firmenimperium von Erwin Bouvier aus Zams mit 220 Mitarbeitern ist mit einem Schlag größer geworden. Bouvier hat sich mit 50 Prozent an der Heinz Schletterer GesmbH in Jenbach beteiligt.**

ZAMS, JENBACH (hwe). Schletterer ist mit ihrer Firma Thermarivm in den Konkurs geschlittert. Thermarivm ist Spezialist für Bäder- und Saunabau. Seine Visitenkarte hat

Thermarivm mit Bäderlandschaften in Hotels und Privathäusern hinterlassen.

„Die rund 50 Mitarbeiter in Jenbach standen etwa drei Wochen lang auf der Straße. Sie alle können jetzt in dem Betrieb weiterarbeiten“, betont Bouvier, „ich habe einen Mitarbeiter vom Stammhaus in Zams dort mit der kaufmännischen Führung betraut. Der Zusammenschluß macht uns zu einem tirolweit führenden Unternehmen im Bereich

Bäder- und Thermenbau.“

Die Gesellschaftsline „Schletterer“ werde sich wie bisher um Planung, Konzeption, Vertrieb und Produktentwicklung kümmern. Für die beiden Betriebe von Bouvier im Oberland ändert sich praktisch nichts. Während sich die Firma „Airtech“ in der Fließerbau mit Klimatechnik befaßt, deckt das Stammhaus in Zams weiterhin die Bereiche Heizung, Sanitäreanlagen und Fliesen ab.